

BOLETÍN No. 031 ->>

Especialidad en Pediatría Médica del CHMH logró alcanzar el nivel “En desarrollo” de este Programa Nacional de Calidad.

UAA avala académicamente a 15 especialidades médicas de cinco hospitales de la entidad.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes logró incorporar, mediante su aval académico, a la especialidad en Pediatría Médica del Centenario Hospital Miguel Hidalgo (CHMH) dentro del Programa Nacional de Posgrados de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), en nivel “En desarrollo”, lo cual demuestra nuevamente que los procesos académicos de la Institución cumplen los más altos niveles de calidad; así lo anunció, María del Carmen Martínez Serna, directora general de Investigación y Posgrado.

Martínez Serna externó que la especialidad en Pediatría Médica logró este reconocimiento a su calidad al mostrar una tendencia positiva en la formación de los residentes, seguimiento adecuado de su trayectoria académica, índices de eficiencia terminal superiores a los exigidos, grupos de docentes sólidos, así como una importante colaboración y vinculación entre la UAA, el CHMH y otras instituciones de salud nacionales e internacionales.

Por otra parte, explicó que actualmente la Autónoma de Aguascalientes avala a un total de 15 especialidades médicas, las cuales son del CHMH: Anestesiología, Traumatología y Ortopedia, Medicina del Enfermo en Estado Crítico, Medicina del Enfermo Pediátrico en Estado Crítico, Medicina Interna, Imagenología Diagnóstica y Terapéutica, Pediatría Médica, Cirugía General, Cardiología y Cardiología Pediátrica; del Instituto Mexicano del Seguro Social, la especialidad en Medicina Familiar; además, Medicina Integrada en el Hospital Tercer Milenio; en el Hospital de la Mujer, la especialidad en Ginecología y Obstetricia; y en el Hospital Cardiológica de Aguascalientes, las especialidades en Cardiología y Ecocardiografía.

La directora general de Investigación y Posgrado comentó que, además de la especialidad en Pediatría Médica, también están reconocidas ante el PNPC del Conacyt las especialidades en Anestesiología y Medicina Interna; por lo que aseguró que la UAA continuará apoyando a los hospitales mediante su aval académico para mantener el proceso de mejora continua de sus especialidades médicas y egresar a médicos especialistas de calidad.

Finalmente, manifestó que el reconocimiento a la calidad en posgrados del sector salud es un compromiso que ha asumido a la UAA, pues impacta benéficamente a todos los sectores sociales; aunado a ello, destacó que actualmente se está estudiando qué otras especialidades médicas avaladas por esta Casa de Estudios ingresarán al proceso de evaluación para obtener este reconocimiento.

